

D. Cavailols élu maire

BARSAC

Dominique Cavailols n'avaient pas vocation à devenir maire de Barsac. Dans l'ombre de Philippe Meynard, il a appris à découvrir la machine administrative ainsi que le fonctionnement d'une commune. L'accident vasculaire cérébral de ce dernier l'a propulsé sur le devant de la scène, intérim qu'il a assuré pendant 23 mois.

Le dernier conseil municipal avait pour but d'entériner la démission de Philippe Meynard de ses fonctions et de procéder à l'élection du nouveau maire. Ce qui s'annonçait sans surprise, Dominique Cavailols, étant le seul candidat, a recueilli 16 des 19 voix exprimées.

Déjà dans le siège de premier magistrat, le nouveau maire avait beaucoup de difficultés à cacher son émotion à l'instant de rendre hommage à son prédécesseur qu'il a qualifié de visionnaire. Tourné vers l'avenir, Dominique Cavailols est dans la même lignée, celle du développement, le seul bémol qu'il apportait fut la réduction des dotations de l'État qui en impactera le



Dominique Cavailols.

.....Ph.AM

rythme, avec la volonté de ne pas augmenter les impôts.

Philippe Meynard, dans un geste symbolique de passation des pouvoirs, remit l'écharpe à son dauphin. Dans ces remerciements, il n'a pas oublié les deux personnes qui lui ont donné une deuxième chance : le docteur François Rouanet et le professeur Hugues Loiseau. Avec une petite référence à Confucius : « On a deux vies et la deuxième commence quand on se rend compte qu'on n'en a qu'une. »

Raymond Ribes fait son entrée au conseil municipal.

Alain MIOT